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Los Consellers Nacionals de CDC de la comarca apostaron por pedir el voto

negativo en el Referendum de la Constitucion Europea

Convergencia dice 'No' pero
hara campana por el 'Si'

Xavier Solanas

Carles Segura, presidente comareal de CDC.

JORDIABAyA

La posicion manifestada

pub licame nte por CDC
de Cardedeu en favor del
voto negativo en el pro-
ximo referendum sobre

la Constitucion Europea no es

una posicion aislada en el
Valles Oriental. La docena de
Consellers Nacionals de CDC
con que cuenta la comarca,
tanto los asignados territorial
mente como los natos en fun
cion de sus responsabilidad, se

manifestaron el pasado saba
do, en el transcurso del Con
sell Nacional de CDC, en igual
sentido. Segun explico el pre
sidente cornarcal. Carles Se

gura, despues de escuchar el
balance realizado por la direc
cion en que se consideraba
que se habian dado las cuatro

condiciones fijadas en el Con

greso Extraordinario, para vo

tar favorablemente, ellos si
guieron manteniendo su posi
cion contraria. "Cre emos, a

nivel de coma rca, que 10 consegui
do en cuestiones como el reconoci
miento del cataldn 0 nuestro reco

nocimiento institucional, es insufi
ciente y decidimos mantenernos en

el no". La postura del Valles
Oriental, en esta ocasion. fue
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minoritaria y el "Sf" prevale
cio por mas del 70% de los vo

tos. Cabe decir que el voto fa
vorable al referendum era el
que se habia propugnado una

semana antes desde la direc
cion nacional de CDC y muy
especialmente por su secreta

rio general, Artur Mas.
Carles Segura se muestra sa

tisfecho con el proceso segui
do en estos meses: "Ninqun
otro partido, excepto ICV, se ha to

mado tan en serio la discusion so

bre el referendum ", nos explica
y afirma que el debate ya esta
definitivamente cerrado. "A

partir de ahora CDC del Valles
Oriental hace suya la decision
adoptada por la mayoria",

Aunque CDC hara campafia,
a partir de este memento. en

favor del "Sf" en esta ocasion
parece que sera especialmente
tolerante con agrupaciones
que, como la de Cardedeu,
han decidido hacer carnpafia
publica en favor del "No". "Se
remos tolerantes con las personas
que tenqan una actitud diferente",
sefiala Segura. Las palabras.
como el mismo nos advierte,
no son suyas sino de Artur
Mas. Y no dijo solo eso sino
que fue mas alia: "Lo que nos

ha dado [uerza es que hayan exis-

tido personas que se hayan mani

festado a favor del No ",
Por otra parte el pasado

martes por la tarde el cornite
local de CDC de Granollers
presidido por Laura Tirrto se

posiciono mayoritariamente a

favor del 'No' a la Constitu
cion Europea. El cornite esta
formado por nueve miembros.
A la reunion con dos ausen

cias por gripe, seis se posicio
naron por el 'No' y solo un

miembro veto por el 'Si'. La

presidenta local Laura Tinto.
defensora del 'No' reconocfa
ante nuestra Revista que esta
contradictoria posicion podia
confundir al electorado, pero
que una vez posicionado ofi
cialmente el partido a favor
del 'Si' la militancia de Grano
!lers iba a hacer carnpafia a fa
vor del citado Tratado. con in
dependencia de los motivos
que les habia lie va do a posi
cionarse por el 'NO', a saber: a

su entender la Co nsti tu ci ori

Europea refrenda la Europa de
los Estados y no la de los pue
blos y la presencia del catalan
y de la Generalitat en los orga
nos europeos "es muy limitada,
aunque reconocemos los esfuerzos
que ha hecho el gobierno socialis
ta ". decfa la Tinto.
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EI Hospital y las
Urgencias (y 2)

La pasada semana transcri
biamos unas declaraciones
de Camil Escanez. el ante

rior gerente del Hospital,
cuando en la primavera de
1991 se hizo cargo del Hos

pital General de Grano!lers
tras la crisis abierta por el

gerente Enric Mayolas
cuando sin mano izquierda
intento desembarazarse de
las Carmelitas al frente del
area de Enfermerfa. En esas

declaraciones Bscanez decfa

que para conseguir la exce

lencia en el servicio del per
sonal habfa que 'motivarlos'.
Hemos sido testigos de como
acabo esa etapa. Pues bien,
ya entonces. marzo de 1991,
habia un problema que pre
ocupaba a la opinion publi
ca: la saturacion del servicio

de Urgencias del Hospital. El

periodista. en este caso Jor
di Abaya, le preguntaba a

Bscanez como se podia re

solver este problema. He

aquf la respuesta:
"La gente sabe que si va a ur

gencias 10 atenderdn. El Hospi
tal puede hacer dos cosas: Una

muy importante, coordinarse

muy bien con la asistencia pri
maria. El Hospital no es un en

te aislado y debe estar bien coor

dinado con la asistencia prima
ria. Despues, mejorar la gestion
interna a nivel de consultas ex

ternas. En Sabadell, hemos dis
minuido el numero de urqen
cias mejorando el nivel de la
consulta externa. La gente sabe

que si sigue el curso normal tar

dard tres meses en ser atendido
en algunas especialidades, en

cambio, si acude a urqencias, 10
sera de inmediato ".

Con toda seguridad pode
mos afirmar que si hoy, ca

torce afios despues. hiciera
mos esta misma pregunta al
actual gerente Rafael Lle

do, obtendrfamos la misma

respuesta, de 10 cual cabe
deducir una conclusion: que
una buena asistencia prima
ria es vital para evitar el co

lapso de urgencias. La enter
medad hace muchos afios

que esta detectada pero, co

mo el cancer, en lugar de re

mitir se incrementa ...
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